



みのしま

令和3年7月2日
有田市立箕島小学校
第30号

7月が始まりました。もうすぐ梅雨明け



7月が始まりました。1学期もあと少しになりました。今年の長い梅雨はなかなか明けませんが、まもなく明るい夏がやってきます。子どもたちが残りの1学期を元気に過ごし、気持ちよく夏休みを迎えることができるように取り組んでいきますので、ご家庭でもお子様の健康管理など、よろしくお願いいたします。

6月の舎外清掃



六月十八日(金)、舎外清掃を行いました。予定では、前日に老人会の方々と一緒に活動する予定でしたが、雨で地面の状態が良くなかったため、一日順延して子どもたちのみで行いました。一回は七月十五日(木)に老人会の皆様と一緒に行う予定です。



TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM

六年防災学習 非常食を食べました

六月二十二日(火)、六年生が総合的な学習の時間の防災学習で、非常食や水を



六月二十三日(水)、県教育委員会、市教育委員会から指導主事を招きました。二年竹組の授業を全員で参観しました。

令和3年度 箕島小学校研究主題
確かな学力を身につけた児童の育成

—自ら考え、表現し、学び合う活動を通して—